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La mínima asistencia se interpretó como reflejo del buen funcionamiento del club 

El Vaivi aprueba un presupuesto de 123 
millones para ser de los cuatro primeros 
Algún socio consideró excesivas las cuotas, que suben un 25 por ciento 
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ANTOIMI ROMERO 
Girona.— Con las únicas protes

tas dé algún socio que no estaba 
demasiado de acuerdo con los 
precios de las nuevas cuotas, en 
especial de las infantiles, la asam
blea ordinaria del VaIvi aprobó 
ayer un moderado aumento de un 
25 por ciento de las entradas, abo
nos y cuotas de socios como con
trapartida para equilibrar un presu
puesto que, con sus 123 millones 
de pesetas previstos, supone un 
incremento del 150 por ciento so
bre el de la temporada anterior. 
Con ello se pretende, ante todo, 
asegurar la.permanencia en la pri
mera divisjón y, a ser posible, en
trar dentro de los cuatro primeros 
de la A-2. 

El presupuesto para el próximo 
ejercicio, de 123 millones, sé gas
tará en pagar a los jugadores (42 
millones), técnicos (6.5), desplaza
mientos (10),' impuestos (10.5) e 
inscripción en la ACB (26) como 
p»artidas más importantes. 

La entrada general costará mil 
pesetas, 500 la juvenil y 300 la ca
dete, mientras que el carnet de 
socio pasará a costar 12.500 el 
adulto, 7500 el juvenil (15 a 18 
años) y 3000 el cadete (9 a 14 
años). Los socios femeninos paga-
ránJOOOO pesetas; los asientos de 
tribuna se tasarán a 25000 pesetas 
y los de preferencia a 10000. To
das estas cantidades, excepto las 
dos últimas, se verán incrementa
das con el correspondiente IVA, 
que el año pasado se consideró 
absorbido con el correspondiente 
aumento de cuotas. 

Cuest ión de dinero 

Después de calificar la tempora
da pasada como «casi irrepetible 
en el terreno deportivo después 
del ascenso a Primera del sénior 
Á, a Primera catalana del sénior 
B, y el acceso a ios campeona
tos de España del juvenil», Joa-

Vidal y su directiva encontraron alguna reticencia sobre el precio de las cuotas de socio. (Foto 
DAVID QUINTANA). 

quiñi Vidal, presidente del VaIvi, 
abordó el tema previsiblemente 
más conflictivo, el del presupuesto ' 
y el aumento de cuotas. 

Significó que el dinero que se 
gastará es más del doble que en 
Primera B, a causa de la diferencia 
de nivel de la categoría, «pese a 
que no hemos fichado a nom
bres, aunque el rendimiento se 
demuestra en la pista y no lla
mándose de una forma determi
nada». Vidal apuntó que ahora no 
es cuestión «de poner el cuello, 
sino el bolsillo. Como sponsor, 
el esfuerzo de VaIvi será mUy 
grande, pero necesitamos que 
la gente responda». 

Según el dirigente, las cuotas 
son las mínimas que. se podían 
aprobar, y destacó que, en mate

ria impositiva, el club se verá más 
gravado que el pasado año. El 
nuevo pabellón también fue moti
vo de atención por parte de Joa-
quim Vidal. 

Sentenció que «si el Ayunta
miento y, en especial, su alcalde 
se lo toma con ganas, se podrá 
tener listo antes del 92, pero si 
lo ralentiza, no creo que se 
construya». Del emplazamiento 
en Fontajau, confirmó sus anterio
res declaraciones «antes de que 
no se construya, accederemos a 
ocupar esos terrenos, aunque 
no son los ideales». 

La escuela , ya 

En. el capítulo deportivo, y des
pués de comentar los fichajes de 

Sergi y Miguel López, Paco Jimé
nez y Gabi Vilas,' que consideró 
«importantes y considerables 
para lo que han conseguido-los 
otros equipos», Francesc Faure, 
presidente de- la comisión deporti
va, se lamentó de lo cuesta arriba 
que se ha situado la contratación 
de Matt White «aunque no arro-, 
jamos la toalla», y prometió un| 
excelente americano como com-l 
plemento de Wright. Hubo algu-' 
ñas reprobaciones a la baja que se 
concedió a Sims. 

El capítulo que siguió en impor
tancia fue la escuela de basket, de 
la que se encargarán Lluís Barniol 
y Ramón Sitjá, que podría funcio
nar este otoño y utilizaría el pabe
llón de Sant Josep. Estará abierta 
a jóvenes entre 8 y 11 o 12 años. 

e CP Salt ganó el 
concurso Vila de 
Caldes de petanca 

DdeG 
Caldes de Malavella.— Se ce

lebró en Caldes de Malavella el 
segundo concurso provincial de 
petanca Vila de Caldes.. Los re
sultados en las distintas catego: 
rías fueron los siguientes. 
Seniors: 1. Carlos Fábregas, Roldan 
y Alfredo del C.P. Sait; 2. Yeste, 
Emilio Yeste y Campistano del C.O. 
Farners; 3. J. Zafra, F. Zafra y Zaca
rías del C.P. Figueres; 4. Manuel 
Ros, N. Ros y Grande del C.P. Sait. 
Final consolación: 1. Vallecillos, 
Pino V Óscar Pino del C.P. Lloret; 2. 
Bolaños, Riera y Ferreres del C.N. 
Figueres; 3. Sanjuán, Solís y Alcalde 
del Esplai Sarria; 4. Ribera, Alejo y 
Ribera del C.P. Calidis. 
Femenino: 1. Cobos, Lfeón y Burch 
del C.P. Sait; 2. Campos, P¡ y Burch 
del C.N. Figueres; 3. Zafra, Ribas y 
Morente del C.P. Mpntilivi; 4. Ro
que, Vila y Abras del C.P.' Cassá. 
Infantil: 1. Ayats, Riera y Marcos del 
C.N. Figueres; 2. J. Rosas, Avila y 
Gallego del C.P. Cassá; 3. Rosas, 
Larrubia y Mesa del C.P. Sait; 4. N. 
Valentí, Riera y Marsa del C.P. Cali
dis. 

Concurso de salto en el 
QubHípicEl 
Centaure de Sait 

DdeG 
Sait.— Con motivo de las fies

tas de Sait y organizadas por el 
C.H. Centaure, este fin de sema
na se realizarán diversas activi
dades, entre las que figuran dos 
pruebas de saltos de obstáculos. 

La primera de ellas tendrá lu
gar hoy sábado, a las once de la 
noche, y en ella está previsto un 
programa de equitación mixto 
entre exhibición y competición. 
Esta noche de competición tiene 
el nombre de Jumping de Nit, y 
con éste será el tercer jurpping 
de noche que se organiza en 
Sait. 

Por lo que se refiere a la se
gundando las dos pruebas, el IV 
Trofeo Vila de Salf, se celebrará 
el domingo a las seis de la tarde. 
Es una prueba de saltos de obs
táculos y se correrá sobre dos 
categorías distintas en sus altu
ras. Al finalizar la competición se 
entregarán trofeos a los ganado
res. 

Campeonato de España de natación 

Comamala y Coll se alejan de Seúl 
tras sus discretos resultados de ayer 

DdeG 
Santander.— Esteve Comamala 

y Cese Coll están cada vez más 
lejos de una posible cita olímpica 
en Seúl, ya que, a pesar de no 
nadar la prueba que más les con
viene, sus pobres resultados en los 
100 libres disputados ayer en los 
campeonatos de España les dejan 
en una poco agradable posición 
para atacar en serio en las distan
cias donde aspiran a obtener la 
mínima, los 200 y 50 libres, res
pectivamente. 

Cese Coll (GEiEG) n"r tan sólo 
pudo clasificarse para la final B, al 
nadar la distancia en 54.49, mien
tras que Esteve Comamala sí pudo 
clasificarse para la manga de con
solación al obtener el undécimo 
tiempo por la mañana, con unos 
aceptables 53.68. Sin embargo, en 
la final B, el nadador olotense flo
jeó, y con un crono de 54.13 sólo 
pudo finalizar en la octava plaza. 

Pepi Vila (GEiEG) obtuvo el 
puesto 17 en los, 400 estilos, con 
5.32.85, y Mónica Oliver (GEiEG) 
se clasifició un puesto más atrás 

Francesc Coll ha dicho prácticamente adiós a Seúl. 

en los 200 espalda, con 2.34.53. 
Amelia López y Sandra Tubert 
(Olot) marcaron 5.30.47 y 5.44.12 
respectivamente en los 400 estilos, 
y Marioña Soler (Banyoles) logró 
1.14.90 en 100 espalda. Anna Vi-

ñolas (CN Banyoles) fue decimoc
tava en 100 braza, con 1.20.25. 

En la jornada de hoy, el plato 
fuerte estará en la prueba de 200 
libres, donde Esteve Comamala 
tiene su última oportunidad. 

Campeonato de España de tenis de mesa 

El Olot será el mejor gerundense, 
pero no pasará del puesto 17 
Gauchía y Puig, primeros, con Epic y Calella 

DdeG 
~EI Ferrol (La Coruña).— El 

TT Olot será el mejor equipo 
gerundense clasificado en los 
campeonatos de España juve
niles de tenis de mesa que se 
disputan en El Ferrol, aunque 
no pasará del decimoséptimo 
puesto en el mejor de los ca
sos. Los olofenses tuvieron la 
mala fortuna de tener que en
frentarse a uno de los claros 
favoritos al título, el Enebé de 
Alicante, contra el que los her
manos Homs no pudieron ha
cer nada para irhpedir el resul
tado de 5-0. 

En cambio, el Calella, donde 
juega ei gerundense Lluís Puig, 
logró el primer puesto de su 
grupo en categoría masculina y 
otro tanto sucedió con el Epic 
Casino de Terrassa, donde 
también juega la gerundense 
Gloria Gauchía. Los dos equi
pos parten con aspiraciones de 
estar entre los primeros. 

El restó dé equipos gerun-
denses quedarán clasificados 

entre los puestos 25 y 32, ya 
que la posición final depende 
del equipo que les ha eliminado 
(por ejemplo, si el Enebé gana 
el título, el Olot ocupará el 
puesto 17, pero si es segundo, 
los olotenses serán decimocta
vos). El GER Anxoves l'Escala 
perdió ante Confecciones Ru-
madi en su primer partido, por 
2-5, pese a lo cual todavía op
taba al segundo puesto de su 
grupo, que le hubiera permitido 
subir unos cuantos puestos en 
la clasificación. Pero los juga
dores de l'Escala encajaron una 
inesperada derrota ante el Hos-
pitalet (5-1) y quedaron relega
dos a los puestos 25 al 32. Algo 
parecido le sucedió al Palafru-
gell, que cayó ante el Ávila Ro
jas por 3-5 y perdió el segundo 
partido por 5-1, con lo que 
opta a los mismos puestos que 
el CER Anxoves l'Escala. 

Hoy, jornada de descanso 
para ios eliminados y mañana 
se disputarán las finales indivi
duales y de dobles. 
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